El Domingo de Ramos dio inicio a la Semana Santa debarra

El vía crucis será el viernes a las 9.00 en Deba v a las 11.00 horas en Itziar

ANDER SALEGI

DEBA. La celebración del Domingo de Ramos dio inicio a la Semana Santa en el municipio. Después de mucho tiempo, volvió a celebrarse de manera habitual. Una veintena de niños y niñas ataviados con prendas especiales y portando los ramos acompañaron a Jesús, que viajaba a lomos de la burra Frantzixka. La procesión comenzó en los locales de catequesis y finalizó en la entrada a la iglesia Santa María de Deba. En la plaza vieja, junto a la entrada a la iglesia, el párroco local Patxi Aizpitarte se encargó de bendecir los ramos de los numerosos vecinos que se acercaron hasta el lugar. Después se celebró la eucaristía, acompañado del coro parroquial. En Itziar, la bendición de ramos se llevó a cabo al mediodía.

Las parroquias de Itziar y Deba continuarán hoy con los actos organizados para esta Semana Santa, que no variará mucho en su amplio programa respecto a años anteriores. Hoy a partir de las 19.00 horas se celebrará el Martes Santo en la iglesia debarra con una celebración comunitaria de la Reconciliación.

El Jueves Santo, se celebrará el 14 de abril a las 19.30 horas, en la iglesia de Santa María de Deba se llevará a cabo la celebración de la Última Cena del Señor. Mientras que a las 21.00 se celebrará la Hora Santa. En



Jesús a lomos de la burra Frantzixka. Fotos SALEGI



La bendición de los ramos se dio en la plaza vieja.

Itziar en cambio, la Última Cena del Señor se celebrará antes que en Deba; el horario establecido es las 18.00 horas.

El Viernes Santo, a partir de las 9.00 horas se realizará el vía crucis, la novedad de este año es que volverá a recorrer las calles de la localidad debarra. A las 19.30 se celebrará la Pasión y Muerte del Señor. En Itziar, el vía crucis será a las 11.00 y a las

18.00 horas se celebrará la Pasión y Muerte del Señor.

El 16 de abril se celebrará el Sábado Santo con la Vigilia Pascual a las 19.30 en Deba.

Los actos de Semana Santa concluirán el domingo 17 con la celebración del Domingo de Pascua, en el cual a partir de las 11.00 en Deba se llevará a cabo la Eucaristía. En Itziar este acto se dará a partir de las 12.30 horas.



Ballet en la barandilla de la ría

Con motivo del mes de la danza, la academia de ballet Kulunka celebró su tradicional muestra de danza en la barandilla del paseo de la ría. 60 alumnos y alumnas de a partir de 9 años realizaron ejercicios creados por las profesoras Alaitz Izaga y Miren Lizeaga. Aprovechando el buen tiempo, mucha gente que paseaba por ese lugar se paró a disfrutar de este bonito espectáculo.

ERMUA

Etapas del Camino de Santiago con Artarrai desde el 7 de mayo

El club de montaña propone tres salidas que aumentarán o no según su aceptación; la primera será desde Orreaga a Zubiri

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El club de montaña Artarrai M.T. está organizando tres excursiones para realizar otras tantas etapas del Camino de Santiago, con desplazamiento de ida y vuelta en el día.

Será una actividad popular para los vecinos y vecinas de Ermua que lo deseen que comenzará este año coincidiendo con el Año Santo Compostelano, y continuará en los sucesivos, por lo que tendrá un carácter plurianual. En este año se prevé realizar las tres primeras etapas y, en base a su aceptación, se completará el recorrido con nuevas etapas.

Las etapas programadas llevarán a los caminantes desde Roncesvalles a Zubiri, a la ciudad de Pamplona y al municipio de Puénte la Reina. La primera jornada será el próximo día 7 de mayo. Las personas interesadas deberán apuntarse en los locales del club, en el edificio Teresa Murga, encima de la biblioteca municipal los jueves de 19.30 a 20.30 horas.



Cartel anunciador.

En todas las etapas la salida será a las 6.00 horas y el precio de la jornada es de 5 euros por persona, inscripción que incluye el viaje de ida y vuelta en autobús. En el momento de apuntarse, Artarrai entregará la correspondiente credencial de peregrino.

La primera etapa se realizará el próximo sábado día 7 de mayo. El recorrido será desde Orreaga (Roncesvalles) hasta Zubiri. Son cerca de 21 kilómetros, asequible a todas las personas habituadas a caminar v/o hacer senderismo habitualmente. La excursión desde Roncesvalles dejará atrás el Pirineo y se acercará a los valles navarros.

ONDARROA

Los grupos culturales quieren poner en marcha una Fiesta Medieval

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Un grupo de ondarreses trata de poner en marcha una Fiesta Medieval, un evento que siempre ha contado con gran aprecio entre los on-

Por ello, el Ayuntamiento de Ondarroa acogió ayer una asamblea con el objetivo de seguir organizando la fiesta. El Departamento de Cultura se reunió con los grupos locales, para reactivar la programación que se dejó atrás en los pasados dos años por la Covid-19. En este encuentro se recogieron las primeras ideas y propuestas para la fiesta medieval de este año. Tras esta reunión, se sigue gestionando la organización, y se abre su puesta en marcha a asociaciones, hosteleros, ciudadanos y demás agentes de la localidad.

Victoria del Aurrera

El Aurrera trata de apurar todas las alternativas posibles para permanecer en Tercera División y ganó 3-1 al colista Beti Gazte. Ocupa puestos de descenso, en la tabla el 16 por detrás del Amurrio, el 14, con los mismos puntos. El equipo al que tratan de cazar es el Urduliz, con 44 puntos con lo que sólo caben conseguir tres victorias contra Basconia, Durango y Anaitasuna y esperar que el Urduliz no obtenga puntos.

Ermua trata de adaptar la Tecnoteka a las necesidades de sus personas usuarias

Al ser un lugar de estudio en grupo sus usuarios son diversos, aunque prima la juventud estudiante universitaria, de entre 18 y 26 años

AINHOA LASUEN

ERMUA. La Tecnoteka de Ermua trata de adaptar sus servicios y espacios a las personas que la utilizan. El objetivo de este equipamiento, ubicado en Izarra Centre, es ofrecer a las personas de más de 16 años un lugar de estudio, en el que poder realizar trabajos de forma individual o en grupo.

El área municipal de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Ermua está estudiando el perfil de las personas usuarias de este servicio municipal para conocer sus actuales necesidades, así como inquietudes o intereses para un futuro

Por ello, se han recogido datos estadísticos que pretenden implementar mejoras y adaptar las prestaciones a las necesidades reales de las personas usuarias. Esta recogida de datos se ha realizado a través de un cuestionario que se ha remitido a las personas registradas en el servicio.

Desde el año pasado, la Tecnoteka ya supera las 900 personas

Sin duda, las que más usan este espacio son las personas que realizan estudios universitarios, aunque se encuentran usuarios de todos los perfiles. En concreto, el 34,4% de esas personas están estudiando un grado universitario; el 17,2% cursan ciclos formativos de grado superior; el 16,1% preparan oposiciones y el 12,9% preparan un máster. El 9,7% de es-



La Tecnoteka cuenta con varias salas y espacios diferenciados en el edificio Izarra Centre. A. LASUEN

tudiantes que utilizan la Tecnoteka cursan Bachillerato.

En cuanto a su edad, un 33,3% tiene entre 23 y 26 años y un 30,1% tiene entre 18 y 23 años.

Las personas con edad comprendida entre los 27 y los 30 años son el 6.5% de las usuarias. Por último, el 8.6% son jóvenes de entre 15 y 17 años.

Como es lógico, la mayoría residen en Ermua, aunque también lo utilizan personas de otros municipios. El 69,9% de personas usuarias viven en el propio municipio; el 19,4% en Eibar; y el 4,3% en Mallabia. No obstante, también se cuenta con usuarios de Bilbao, Zaldibar, Bérriz o Markina-Xemein.

Cabe destacar que el 40,9% de las personas encuestadas compagina trabajo y formación; el 39,8% no está empleada, porque antes

tiene que concluir los estudios, y un 19,4% está en situación de desempleo.

Para utilizar la Tecnoteka la persona interesada únicamente debe cumplimentar una solicitud y tener cumplidos los 16 años.

Internet de alta velocidad

A cada persona se le entrega una tarjeta propia para el acceso, que es gratuito. Allí dispone de Internet a alta velocidad, tanto por wifi como por conexión a fibra óptica.

La Tecnoteka ermuarra cuen-

La mayoría de población que lo utiliza es de Ermua, aunque también hay usuarios de Eibar, Bilbao, Zaldibar, Bérriz o Markina

ta con dos zonas diferenciadas. En la primera planta se encuentra el lugar de cooperación o coworking de 100 metros cuadrados. En la segunda planta, dos espacios diferenciados de 60 y 40 metros cuadrados.

El objetivo de este espacio es que además de ser un lugar de reunión para el estudio, sea un lugar que favorezca el intercambio de conocimiento, que acerque a la juventud local a entornos laborales o de empresa y que pueda fomentar el emprendimiento.

Horario de Semana Santa

Durante los días festivos de esta próxima Semana Santa la Tecnoteka permanecerá abierta en horario de 9.00 a 21.45 horas. El resto de días mantendrá su horario habitual, de lunes a viernes: de 8.00 a 23.00 horas.

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Continúan los trabajos para instalar una nueva marquesina en la Avda. de Bizkaia

A. LASUEN

ERMUA. Siguen adelante las labores para instalar una marquesina en la parada de autohús de la Avenida de Bizkaja La nueva estructura de acero inoxidable v vidrio comenzó a instalarse la pasada semana y en la actualidad se abordan los trabajos para concluir los remates del firme.

La estructura tiene tres volúmenes y es igual al equipamiento que se encuentra junto a la plazoleta de Kaltxango.

Tras los remates para su puesta en funcionamiento, se alineará el bordillo para ampliar la acera y delimitar mejor el espacio de la parada del transporte público. Con ello, las unidades no tendrán que arrimarse tanto para la carga y descarga de pasajeros y la maniobra de salida no necesitará rebasar la línea medianera de la BI-3344.



Estructura instalada, A.L.

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torrekua) Ambulatorio de Ermua	943 032 800 943 032 500 943 032 650 943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	MAN GUZON
Eibar Ermua	943 708 424 943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus	902 543 210 902 101 210 902 222 265
TAXIS	
Eibar 943 203 071 Ermua	1 y 943 201 325 943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información	943 708 400
a la Ciudadanía. Pegora) Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS		
URGENCIAS		
SOS DEIAK DYA	943 464 622	
HOSPITALES		
Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torrekua) Ambulatorio de Ermua	943 032 800 943 032 500 943 032 650 943 032 630	
POLICÍA MUNICIPAL	My Supply	
Eibar Ermua	943 708 424 943 176 300	
ERTZAINTZA		
Eibar	943 531 700	
BOMBEROS Toda la provincia	112	
TRANSPORTES		
Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus	902 543 210 902 101 210 902 222 265	
TAXIS		
Eibar 943 203 071 Ermua	y 943 201 325 943 170 396	
AYUNTAMIENTOS		
Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información	943 708 400	

CARTELERA DE CINE COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hav función ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

COMUNICACIONES

AUTOBUSES EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00 EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

FIRAR-RII RAO

ARRATE-EIBAR

EIBAR-ELGETA

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9,20 v 20,20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola kalea, 18).

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu